



よしだつうしん

吉田通信

第4号
【2015年1月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一個人通信です■■

◆「このハガキが家に着くと…」◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第4号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、私自身がそうなのですが、やっぱり家族の支えがあってこそ、仕事は頑張れるというのがあります。私の場合一番は奥さんです。私のところには、中学3年生と1年生の子どもがいるのですが、奥さんのおかげで今のところ反抗期もなく(全くないのも、ちょっと不安ではあるのですが…)ちゃんと会話もできますし、家庭はとても円満です(笑)。出張でしばらく外に出て、家に帰ってくると「やっぱり家族はいいなあ」と思い「この家族のために仕事を頑張ろう！」と、また力が湧いてきます。

そして、社員たちの多くも、家族の支えがあってこそ頑張れるというのがあると思います。そこで私は、社員たちのご家族に、よりお父さん(お母さん)を応援しよう！と思ってもらえるように、4年前からある取り組みをしています。

どんな取り組みかと言いますと“ハガキ”です。具体的には、とくに営業の社員が中心になるのですが、成果が上がった本人の自宅に(よく頑張ってくれました！と)ハガキを送ります。本人に直接口頭で言えば済みそうですが、そうではありません。本人宛で送りはしますが、ハガキであれば、ご家族も自然と目にするようになりますので「お父さん頑張ってるんだなあ」と、思ってもらえることができます。

すると、ある社員から聞いたのですが、「このハガキが家に着くと、ビールが1本増えるんですよ(笑)」とのこと。それを聞いたとき、しっかり伝わっているなあ、やってて良かったなあ、と思いました。問題は、奥さんから「先月ハガキ来たのに、なんで今月来ないの？」と、なってしまうことですが、それは本人の頑張り次第ということで…。



家族の支えがあってこそ頑張れる。ハガキ以外にも、家族がよりお父さん(お母さん)を応援したくなるような、何かをしていけたらなと思っています。

◆発行者コラム◆

今回も最後までお読みいただき、どうも有り難うございました。さて、私のiPhoneに歩数計のアプリが付いているのですが、年末に自分がどれくらい歩いているのか調べてみました。結果、あまりにも歩いていないことが判明…(汗)。やっぱり田舎だからか、移動はほぼ車…。今年、私は50になりますので、そろそろ健康のことを考え、まずは1日8千歩を目標にしたいと思います。それでは、本年も何卒、よろしくお願い申し上げます。吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前: 吉田 竹史(よしだ たけし)
生年月日: 昭和40年8月21日(O型)
出身地: 新潟県白根市(現・新潟市南区)
経歴: 都内の学校を卒業後、証券会社(水戸&ニューヨーク)の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味: 上手くないゴルフ、強くない将棋
(NHKの将棋対局を見ることは好きです)
家族構成: 妻、娘、息子



吉田 竹史